

## CHAT ET SOURIS

Un chat et une souris vivaient ensemble parfaitement heureux !  
Ils partageaient les courses, les travaux ménagers. Tout allait pour le mieux.

Comme l'hiver arrivait à grands pas, la souris eût l'idée de faire des réserves. Elle proposa au chat d'acheter un gros pot de miel (*ou de graisse*) et de le cacher dans l'église sous l'autel. Ici, personne n'aurait l'idée de le voler et puis ainsi, ils ne seraient pas tentés de le manger.

**Les jours passent** et le chat qui est très gourmand, ne cesse de penser au gros pot de miel. Il y pense toute la journée à ce gros pot de miel qui occupe toutes ses pensées.

Un jour, il a une idée. Il annonce à la souris la naissance d'un chaton dans sa famille et prétexte qu'il doit s'y rendre. Il ajoute qu'une souris ne serait pas à son aise au milieu de tous ces chats et que c'est pour cela qu'il ira tout seul.

Mais au lieu d'aller chez ces cousins, il court à l'église et saisit le pot de miel qu'ils avaient caché ensemble. Il ouvre le couvercle et commence à manger le miel sur le dessus. Il plonge sa grotte patte velue dans le pot et se lèche goulûment les doigts. Il s'aperçoit qu'il en a un peu trop mangé et que le dessus est déjà **bien entamé**. Alors il referme vite le couvercle et sort de l'église.

Quand il rentre le soir, la souris lui demande comment s'est passé le baptême !  
« Très bien » dit le chat « j'ai vu ma famille, mes amis, j'étais heureux, tu penses »  
« Et comment avez-vous appelé le petit chat ? »  
« Son nom ? Euh... ! Bien entamé ! »  
« **Bientamé ?** Quel drôle de nom pour un chat ! »  
« Oui, je sais, dans ma famille on adore donner des prénoms qui sortent de l'ordinaire ! »

**Les jours passent** et le chat pense toujours au miel resté dans le pot, il s'en lèche les babines d'avance. Il décide de renouveler son histoire de baptême  
Il annonce à la souris la naissance d'un nouveau chaton dans sa famille et prétexte qu'il doit s'y rendre impérativement car sa famille verrait son absence d'un très mauvais œil. Il ajoute qu'une souris ne serait pas à son aise au milieu de tous ces chats et que c'est pour cela qu'il ira tout seul.

Mais au lieu d'aller chez ces cousins, il court à l'église et saisit le pot de miel qu'ils avaient caché ensemble. Il ouvre le couvercle et commence à manger la moitié du pot de miel. Il plonge sa grotte patte velue dans le pot et se lèche goulûment les doigts. Il s'aperçoit que le pot est à **moitié vide** alors il referme vite le couvercle et sort de l'église.

Quand il rentre le soir, la souris lui demande comment s'est passé le baptême !  
« Très bien » dit le chat « j'ai vu ma famille, mes amis, j'étais heureux, tu penses »  
« Et comment avez-vous appelé le petit chat ? »  
« Son nom ? Euh... ! A moitié vide ! »  
« **Amoitiévid ?** Quel drôle de nom pour un chat ! »  
« Oui, je sais, dans ma famille on adoore donner des prénoms qui sortent de l'ordinaire ! »

**Les jours passent** et le chat pense toujours au miel resté dans le pot, il s'en lèche les babines d'avance. Il décide de renouveler son histoire de baptême  
Il annonce à la souris la naissance d'un nouveau chaton dans sa famille et prétexte qu'il doit s'y rendre impérativement car sa famille verrait ne comprendrait pas qu'il se soit déplacé pour deux baptêmes et qu'il ignore ce troisième-ci. Il ajoute qu'une souris ne serait pas à son aise au milieu de tous ces chats et que c'est pour cela qu'il ira tout seul.

Mais au lieu d'aller chez ces cousins, il court à l'église et saisit le pot de miel qu'ils avaient caché ensemble. Il ouvre le couvercle et commence à manger, à manger, à manger. Il plonge sa grotte patte velue dans le pot et se lèche goulûment les doigts. Quand il s'aperçoit qu'il a vidé tout le pot de miel et qu'il ne reste **plus rien du tout**. Alors il referme vite le couvercle et sort de l'église.

Quand il rentre le soir, la souris lui demande comment s'est passé le baptême !  
« Très bien » dit le chat « j'ai vu ma famille, mes amis, j'étais heureux, tu penses »  
« Et comment avez-vous appelé le petit chat ? »  
« Son nom ? Euh... ! Plus rien ! »  
« **Plurien ?** »  
« Plus rien du tout ! »  
« Quel drôle de nom pour un chat ! »  
« Oui, je sais, je sais » dit le chat d'une drôle de voix. « Je crois que dans ma famille, on est bizarre, snif ! On adore donner des prénoms qui sortent de l'ordinaire ! » ajoute-t-il d'un air tout penaud.

Enfin, l'hiver arrive !

Le chat et la souris ont tenu vaillamment tout l'hiver mais le printemps n'est pas encore là et la nourriture s'amenuise, les provisions s'épuisent.

C'est alors que la souris décide d'aller chercher le pot de miel qui est caché dans l'église. Le chat est tout affolé mais il n'arrive pas à convaincre la souris de patienter encore un peu.

La souris et le chat penaud arrivent à l'église et quand la souris voit le pot de miel vide, elle se tourne vers le chat et dans les yeux de celui-ci, elle perçoit une ombre de remord. Alors, elle comprend tout : « bien entamé » « à moitié vide » « plus rien du tout » ! Mais oui, bien sûr, c'est le chat, c'est lui qui a tout mangé !

Et ça la met dans une colère noire ! Elle se met à vociférer des mots insultants : « espèce de chat mal léché, menteur, traître, tu as mangé nos réserves ! »

« Arrête » dit le chat « ou je vais te croquer »

« Arrête » dit le chat « tu me fais de la peine. Je suis vraiment désolé, arrête ! »

Mais la souris continue de plus belle.

« J'avais confiance en toi, tu étais mon ami. Comment as-tu pu me trahir de cette manière. Tu devrais avoir honte !

« Arrête » dit le chat « arrête ou je vais t'arrêter ! » menace le chat en fronçant le sourcil.

Mais la souris n'arrête pas de crier, de crier, de crier... alors le chat se jette sur elle et le croque !

Et c'est depuis ce jour que les chats mangent les souris. *(ou qu'ils ne vivent plus ensemble)*

**FIN.**